Résumé du PFE :sous titre : Elevage de quelques élevages d'abeilles en algerie

Résumé : L’étude de la situation de l’apiculture a concerné 34 éleveurs répartis en plusieurs wilayas du pays. L’enquête a révélé une amélioration nette à la suite de la mise en place de certaines mesures appliquées par l’état, mais cette amélioration reste toujours insuffisante. Selon les résultats de notre travail, nous avons trouvé qu’il existe certains paramètres qui influent sur la rentabilité. Tel que le manque de centre de formation, le mode d’élevage pratiqué (traditionnel ou moderne) et le développement de certaines maladies comme la varroase. Et pour cela l’apiculture nécessite actuellement une politique de développement des activités apicoles plus soutenus aussi bien dans une optique de filière que de système d’élevage.







Abstract
The study of apiculture concerned 34 farmers divided into several provinces of the country. The survey revealed a marked improvement following the implementation of certain measures implemented by the state, but this improvement is still insufficient. The results of our work, we found that there are certain parameters that affect profitability. Such as lack of training center, the farming method (traditional or modern) and the development of some diseases such varroa. And for this currently requires a beekeeping policy development activities as well as beekeeping more sustained with a view to die than farming system.

